
◆新会員のご紹介

◆期首会員数　     　　35名      ◆入会者　        2名 ◆退会者　  1名　 ◆現在　　36名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2023年1月17日　  第1745例会　No22

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆1/17例会出席    　   22名　   ◆免除者出席 　7名　  ◆欠   席    14名          ◆出席率 　68.75%　

◆司会　久田松春樹SAA委員長　　　◆四つのテスト　森　修司さん　　◆ご来訪ロータリアン　長崎RC　安達健蔵さん

■例会休会のお知らせ　 

長崎出島RC　11/4(金)定款第７条第１節により休会 

みなさん、こんにちは。今年最初のお昼開催の例会とな

りました。年明け早々私にはいい事がありました。年末何

気に新聞を読んでおりますと、諫早ケーブルメディアが

創立50周年企画として「親戚たち」を元旦から毎日放映

する記事が目に留まりました。「親戚たち」は1985年の夏

に放送されたドラマです。諫早市を舞台に、役所広司

（28）根津甚八（35）中田喜子（32）手塚里美（25）田中好

子（26）らによる「血縁」をテーマに繰り広げられる人間ド

ラマでした。同じく諫早出身の市川森一先生による脚本

で、当地で長期ロケが行われました。根津甚八扮する大

手ディスカウントショップの社長が干拓地をタダ同然で手

に入れて、レジャーランド建設を目論みます。地権者の

ひとりで、借金をかかえたお調子者の役所広司を土地の

買い占め役にしたてて、、、、というドラマでした。面白

かったのは、今のドラマの様な夢物語ではなく、極めて

現実的にお話しが進行していくのです。私も再放送の最

終回を録画した位で、何とかしてもう一度観たい！でき

れば録画したい！と思ったら我慢ができません。子供の

頃から我慢が出来ない子だったので仕方ありません。　

諫早ケーブルに、「長崎ですが、工事してもらったら視聴

できますか？」と電話してしまいました。女性の方が優し

く「残念ながら長崎ですから」。ネット配信している事が解

り、翌日も問い合わせしてしまいました。電話口に出られ

た上司っぽい方が優しく「長崎の方は残念ながら」。覚悟

はしていたのですが、かくなる上は同業で、ケーブルを

引っ張ってそうで、年が近くてお願い聞いてくれそうな諫

早の方にお願いしました。快諾して頂き、年末に急いで

カステラ買ってDVD持ってお届けした次第です。律儀な 

 

【結婚祝】　森修司さん 　 

 

 

◆会長挨拶　　　   柳龍一郎会長　

◆退会のご挨拶　　志賀博光会員 

◆委員会報告　久田松青少年委員長  

１２月２１日午前、小雨の中、青少年奉仕活動の一環として

北口理事と共に、長崎市内３つの児童養護施設を訪問。　

子どもたちへのクリスマスプレゼントとして図書カードを贈呈

しました。訪問したのは、明星園、マリア園、浦上養育院で

いずれも施設の責任者に対応頂きました。コロナ禍で外部

との交流が進まない中とても心温まるプレゼントで子どもた

ちも喜びますとの声を頂きました。 方で年明け早々１～７話分を届けて下さいました。早速見

たテレビの中に現れた風景は、確かにあの頃遊びに行って

いた懐かしい40年前の諫早でした。感動して「見て！見

て！」と言っても家族全員ノーリアクションです。　家内・福

岡人、娘・未だ生まれていない、娘の婿殿・未だ生まれてな

いおまけに福岡人。いいんです。判ってた事なので。私に

とってはこのDVDがあれば、暫くはつらい事があっても頑張

れそうな気がします。さて、本日はクラブフォーラム　委員会

半期報告です。よろしくお願いいたします。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　グェン・ティ・ホン・トゥさん(ベトナム)  

皆さん、こんにちは。今日は10回目奨学金をいただき、どう

もありがとうございます！先週、新年会に参加していただ

き、おしゃべりしながら美味しい食べ物を食べさせていただ

きました。　楽しかったです。最近の勉強については卒業論

文の発表と面談をまだ準備しています。 

今村　淳さん
S45年9月21日生

㈱竹中工務店

長崎営業所所長

配属委員会

親睦活動委員会



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 1/17　　    12,000円　　 　 累計 　 492,538円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 1/17　          6,000円　　　 累計　  120,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 1/17         　 4,000円　　　 累計　  124,000円

◆会長　柳　龍一郎　幹事　山田孝二　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:山崎雅之　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　273号 (写真3)

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

◆八坂町の清水寺にある光る石（瑞光石）　
珍し　三本足石灯籠　 　許斐義彦

クラブフォーラム　 

和食弁当 
刺身 
吸い物 
デザート 

■柳龍一郎さん　 先日は会長・幹事会が西クラブの主幹で

行われました。山田幹事、司会進行お疲れ様でした。 

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■島田靖彦さん　100％出席表彰、ありがとうございます。 

■水本由幸さん　誕生日自祝です。 

事務局開き開催

１月５日事務局

参加者15名

米山奨学生 

グェン・ティ・ホン・トゥさん 

「ベトナムの紹介」 

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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◆幹事報告　　    山田孝二幹事

■柳龍一郎さん 今村さん、ようこそ西ロータリーへ!!　　　

これからよろしくお願いいたします。 

■島田靖彦さん　出席委員会の島田です。本日都合が

つかず欠席します。山田理事、よろしくお願いします。１月

～３月までの配席表を生まれの干支別に作りました。　　

仲良く親睦を深めてください。 

■江上徹也さん　新年会はハミングバーズの練習のため

欠席しました。IMに向けてまだ猛練習が必要な仕上がり

状態ですので、あしからずお許し下さい。 

■吉田良尚さん　今年もよろしくお願いします。今年は皆

様にとって、良い事がたくさんありますように!! 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　１/15～1/21

【結婚祝】　 

野崎地平さん 

【誕生祝】 

森　修司さん 

　 

 

 

■例会変更のお知らせ 

長崎北東RC　2/8(水)定款第７条第１節により休会 

◆ニコニコ箱　

委員会半期活動報告並びに進捗状況報告 　 

◆SAA委員会 尾本久男委員長  

◆出席委員会 島田靖彦委員長 (代理　山田幹事) 

◆プログラム委員会 中西祥之委員長  

◆親睦活動委員会 田中豊俊委員長 (代理　山田幹事) 

◆戦略委員会　 山田孝二幹事 

◆会員増強委員会　 北口功幸委員長  

◆会員選考・職業分類委員会 　江上徹也委員長  

◆ロータリー情報・広報委員会 　許斐義彦委員長  

◆クラブ会報・記録保存委員会　山崎雅之委員長 (日髙理事) 

◆社会奉仕委員会　 馬場隆寿委員長  

◆職業奉仕委員会　 平山寿則委員長  

◆ロータリー財団委員会　馬場政徳委員長  

◆米山記念奨学委員会　牧文春委員長  

◆青少年委員会　 久田松春樹委員長  

◆インターアクト委員会　嶽本幸次委員長 (代理　山田幹事) 

四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

「瑞光石」　諸国を行脚していた僧慶順は、長崎を訪れ、小

島に滞在した。ある夜、東の方に白い光を見つけ、翌朝、そ

の場所を探しに行き白い石を発見しそこに、本堂を建立した

そうだ。＊現在は汚れて白く光る感じはしませんでした。　　

「３本足燈篭」　唐船の繋留する石を使った？３本足の石燈

篭　籠町の大徳寺にも３本足燈篭があります。


